



# Villa - Chalet en venta en Javea, Javea

1.250.000 €

Referencia: R4852660    Dormitorios: 4    Baños: 6    Terreno: 1.434m<sup>2</sup>    Construido: 393m<sup>2</sup>





## Costa Blanca North, Javea

Sólo encontrará esta propiedad única una vez en toda Jávea, una espaciosa villa con consultorio médico adyacente totalmente equipado con sala de espera, consulta, quirófano, laboratorio, sala de ecografía y dos baños. No encontrará mejor ubicación para una consulta médica, la propiedad se encuentra en una carretera principal justo al lado del Arenal y cerca de un gran supermercado. Además, hay una amplia zona de aparcamiento para hasta 7 coches, hay una segunda zona de aparcamiento privado separado con una puerta con espacio para 3 coches más. La propiedad se encuentra en una parcela de 1434 m<sup>2</sup> y también tiene una casa de invitados en el jardín. Al entrar en el aparcamiento, la entrada al consultorio médico está a la izquierda. A través de una puerta peatonal se llega a la zona privada. Se entra al chalet por un vestíbulo con un cuarto de baño a la derecha, se continúa hasta un espacioso salón, junto al salón hay una moderna cocina abierta y una zona de comedor. El techo alto aquí crea una agradable sensación de espacio y las numerosas ventanas proporcionan mucha luz natural. A través de una puerta de cristal se accede a la cocina exterior con barbacoa, fregadero, horno y terraza. Desde la cocina, unas escaleras conducen a un dormitorio doble con baño en suite. Desde el dormitorio otra escalera conduce a un vestidor y a un pequeño despacho. Al otro lado del salón hay un amplio pasillo con un pequeño patio a la izquierda y una terraza a la derecha. El pasillo termina en un gran dormitorio. Encima de la consulta hay otro estudio totalmente equipado con entrada independiente en la parte delantera del edificio. La casa de invitados en el jardín tiene doble aislamiento y consta de un salón-comedor, una cocina, un dormitorio doble y un cuarto de baño. Desde el salón hay acceso directo a una terraza privada. Entre la villa y la casa de invitados hay otra mesa de comedor con un calefactor exterior. También hay un trastero de 26 m<sup>2</sup>. Al final de la parcela está el aparcamiento privado donde también se han instalado dos cubiertas, bajo la primera cubierta están las lavadoras y la secadora. El chalet está equipado con aire acondicionado frío/calor, con tres estufas de leña, dos estufas de pellets y dos calentadores de agua solares. Todos los muebles están incluidos en el precio así como todos los aparatos médicos, licencias de prácticas, etc. La villa se construyó en 1975 y en 1996 se construyó adyacente a la villa la clínica médica. El chalet tiene una superficie total de casi 150 m<sup>2</sup>. el consultorio 108 m<sup>2</sup>, el estudio 51 m<sup>2</sup>, la casa de invitados 45 m<sup>2</sup>, el trastero 26 m<sup>2</sup> y el toldo 17 m<sup>2</sup>. El total de metros cuadrados construidos es de 393,7 m<sup>2</sup>, y el de metros cuadrados ocupados, de 289,5 m<sup>2</sup>. Video, fotos de la clínica y planos a petición.